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Data: 14 de setembro de 2022  
Local: Sede Angélica – Avenida Angélica, 2.364 – São Paulo 
Início: 13h45min 
Término: 14h35min 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Presenças: 
Eng. Ind. Mec. Amauri Olivio. 
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Francisco Trevizane. 
Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel. 
Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Henrique Di Santoro Junior. 
Tecg. Eletron. Ricardo Massashi Abe. 
Eng. Agr. Vinicius Antônio Maciel Júnior. 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Ausências justificadas: Eng. Quim. Gislaine Cristina Sales Brugnoli da Cunha. -.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Falta: Eng. Civ. e Geol. Fábio Augusto Gomes Vieira Reis. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Apoio Técnico: Hugo Leonardo Ribeiro Branco Dragone. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-. 
I - Abertura da sessão e verificação do quórum: Constatada a existência de quórum, o 
Sr. Coordenador, Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Francisco Trevizane, deu início aos trabalhos, 
cumprimentando a todos e agradecendo pelas presenças. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
II – Leitura, discussão e votação da Súmula da reunião ordinária de 10/08/2022: -.-.-.-.-.  
Dispensada a leitura da súmula, haja vista o encaminhamento na convocação, foi aprovada 
a súmula por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
III - Leitura de extratos de correspondências recebidas e expedidas: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Expedidas – 1.1 Memorando nº 01/2022 – CLN - Para: Presidência – Eng. Civ. Lígia Marta 
Mackey - Assunto: Sugestão de alterações no Projeto de Lei nº 1.024/2020. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
IV – Análise de Processos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
V – Outros assuntos: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
V.I – Anteprojeto de Resolução nº 004/2022 – Altera a Resolução nº 1.117, de 28 de 
junho de 2019, que aprova o regulamento eleitoral para as eleições dos membros da 
Diretoria da Caixa de Assistência dos Profissionais do Crea: diretor-geral, diretor-
financeiro e diretor-administrativo, e dá outras providências. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
Após breve discussão, a CLN aprovou por unanimidade a proposta sem alterações. -.-.-.-.-.-. 
VI - Comunicados: -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 



 

 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

 

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA 
DO ESTADO DE SÃO PAULO – CREA-SP 

 

 

 
SÚMULA DA 175ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA  

COMISSÃO PERMANENTE DE LEGISLAÇÃO E NORMAS 
 

 

 

2 

 

Não houve.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
Os Conselheiros da CLN solicitaram a presença do Sr. Superintendente de Colegiados, Eng. 
Alim. Gumercindo Ferreira da Silva, para conversar sobre o sistema de processos 
eletrônicos do CREA-SP (Sistema Governança). Devido à impossibilidade de 
comparecimento do Sr. SUPCOL, a Sra. Gerente do Departamento de Apoio ao Colegiado 
1, Arq. Urb. Dinah Sayuri Iwamizu, esteve presente para tirar dúvidas e ouvir sugestões. Um 
dos pontos levantados foi o fato de que os Conselheiros têm acesso somente aos processos 
designados a eles e, muitas vezes, não tomam conhecimento de que aquela pessoa física 
ou jurídica já possui outros processos em trâmite no Conselho. O Conselheiro Vinícius 
Antônio Maciel Júnior comentou que qualquer processo que tramita na justiça brasileira 
pode ser acessado por um advogado, com exceção daqueles que tramitam com segredo de 
justiça e perguntou porque isso não é possível no Sistema Confea/CREAs. A Gerente Dinah 
Sayuri Iwamizu e a assistência técnica informaram que existem normativos internos para 
que as unidades, antes de encaminharem os processos às Câmaras Especializadas, 
realizem pesquisas internas e informem se há outros processos em nome do interessado 
tramitando no CREA-SP. A Gerente Dinah Sayuri Iwamizu entende que esse problema não 
será resolvido pelo Sistema Governança mesmo porque em sua concepção inicial não foi 
prevista essa possibilidade. Há diferentes níveis de acesso nesse sistema para se evitar 
movimentações indevidas dos processos. Foram dadas sugestões como o sistema gerar um 
e-mail ao Conselheiro quando este finalizar o relato e devolvê-lo à Câmara Especializada e, 
também, gerar um e-mail de alerta aos Conselheiros quando estes receberem uma tarefa 
assim como é feito quando estes recebem um processo para relatar. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.  
Nada mais a ser discutido, o Coordenador, Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Francisco Trevizane, 
agradeceu a todos e deu por encerrada a reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
 

São Paulo, 19 de outubro de 2022. 
 
 
 

Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. Francisco Trevizane 
Coordenador da Comissão Permanente de Legislação e Normas 


